

MANDATARIOS DE C.A. En la ciudad de Guatemala, se está celebrando la cumbre de presidentes de Centro América, en busca de mecanismos para alcanzar la paz. De izquierda a derecha, señores Lic

-Foto de LA PRENSA, por Aldana

Premio Nacional

de Alfabetización

Premio Nacional de Alrremio Nacional de Al-fabetización, ha creado el Ministerio de Educación, por medio del concurso denominado "Apoyo y Pro-moción a la Alfabetiza-ción".

Tal premio será entrega

Peligrosa banda de de-

lincuentes que operaba en el cantón Mizata, Teotepe-que, departamento de La

Libertad, capturó la Poli-

José Alberto López Her-nández, Juventino Reyes

Hernández y Rafael Alber-

-Pasa a la página 15-

cía Nacional.

do todos los años, el día 8 —Pasa a la página 15—

Capturan a una

banda ladrones

Oscar Arias, de Costa Rica; José Azcona Hoyos, de Honduras; Daniel Ortega, de Nicaragua; Lic. Vinicio Cerezo, de Guatemala; Ing. José Napoleón Duarte, de El Salvador. La reunión terminará este día. con la firma de un acuerdo conjunto.

Caen implicados en asalto a un comercio

Cinco implicados en asalto al Super Selectos y la muerte de un empleado mismo, capturaron efectivos de la Policía Nacional.

Se trata de Reynaldo Ramos Acevedo, Juan An-

tonio Orellana, Arturo Ascencio López, Mauricio Re-né Valdez y Orlando Sánchez Hernández, quienes el 2 de febrero del presente año, asaltaron a mano armada el Super Selectos -Pasa a la página 15-

Alarman robos en el balneario de Metalío

tienen propiedades en el balneario de Metalio, hacen un llamado a las autoridades del departamento de Sonsonate, para que les den protección, pues continuamente se producen ro-bos en el lugar. residen en el lugar, como quienes tienen ranchos de veraneo, afirman que no existe protección para los bienes de las personas que visitan el balneario. Agregan que desde hace

-Pasa a la página 15

Lic. Avila designado director MAQUINSAL

Sobre la incorporación al staff de MAQUINSAL del Lic. Augusto Ramón Avila, informa el Gerente Gene-ral, Lic. Elias Escalante.

Señala, que la incorporación del profesional será a partir del 10 de agosto próximo con el cargo de Director Ejecutivo de la empresa

El Lic. Augusto Ramón Avila, fue Vicepresidente y fundador del Banco Cuscatlán, además ocupó la —Pasa a la página 15—

AL CERRAR la edición

(Información en página 18)

DELEGADA. La enfermera Edith Palencia, participará como delegada oficial de El Salvador, en el Consejo de Representantes Na-cionales que tendrá lugar en Nueva Zelandia del 9 al 14 de agosto.

Menos tragedias hubo en fiestas

Los informes oficiales recabados en cuerpos de seguridad, en las entidades de servicio y en el Centro Judicial Isidro Menéndez, dan un índice de disminución de tragedias

Tal situación, obedece a la intensa labor de protección realizada por los cuer-pos de seguridad y a las recomendaciones de las entidades de servicio, sin faltar la cooperación brindada por la ciudadanía.

La vigilancia ha sido activa y efectiva en el Campo de la Feria, así como tam-bién en el resto de la capital y las pobla-

ciones de la periferia. Retenes militares y de cuerpos de seguridad, han permanecido en las entradas y salidas de la ciudad de San Salvador, brindando seguridad a conductores de vehículos, pasajeros de los mismos y peatones

Los actos delictivos se han visto disminuidos considerablemente, por la constante vigilancia, y por la cooperación ciudadana que ha acatado las disposiciones y asimilado también las recomendaciones formuladas por la Cruz Roja Sal-

Iníciase Cumbre Presidentes C.A

cumbre de presidentes de Centro América en la capital de Guatemala, para buscar soluciones a los problemas de violencia imperantes en la región.

Los mandatarios reunidos, son los si-guientes: Oscar Arias, de Costa Rica; Daniel Ortega, de Nicaragua; Ing. José Azcona Hoyos, de Honduras; Ing. José Napoleón Duarte, de El Salvador; Lic. Vinicio Cerezo, de Guatemala.

Se están discutiendo los planes de paz de Contadora; de Oscar Arias y de Ronald Reagan, quien dio a conocer el docupresidente de Nicaragua que retiraria la ayuda a los Contras, si su gobierno (de Ortega), inicia conversaciones con los Contras.

En cambio, Ortega reaccionó, exigiendo un diálogo directo con el gobierno nor-teamericano. Tal contrapropuesta, no ha tenido respuesta, y se esperan los resulta-dos de la cumbre en Guatemala, según analistas de la situación regional.

La reunión presidencial en Guatemala, culminará este día al atardecer, esperándose conclusiones favorables al proceso

de pacificación regional.



A EVENTO. La enfermera Josefina Avilés, partirá a Nueva Zelandia represen-tando a El Salvador ante

104 países miembros del Consejo Internacional de

Enfermeras. El evento se

desarrollará del 9 al 14 de

UMA pide candidatas a Mujer del Año 87

Excitativa a presentar candidatas a "Mujer del Año 1987", hace la Unión de Mujeres Americanas (UMA), Capítulo de El Salvador, a las agrupaciones femeninas de todo el

El acto de proclamación de la "Mujer del Año", se efectuará el próximo mes de octubre, con el propósito de exaltar y dignificar a la -Pasa a la página 15-

Subversivos insisten en la ola de plagios

Terroristas del FMLN/FDR, han continuado secuestrando a per-sonas civiles y mutilando campesinos, incluyendo niños, mediante sus trampas explosivas.

Recientemente secuestraron a los campesinos Sergio Granados y Francisco Pablo Umaña, quie-nes fueron sacados violentamente de sus viviendas, -Pasa a la página 15-

Solemne ceremonia de Transfiguración

Como en años anteriores, la procesión y ceremonia de La Transfiguración en la Plaza Libertad, constituyeron el evento religioso-popular de mayor trascendencia en las Fiestas Agostinas.

La fe cristiana del pueblo salvadoreño, una vez más, quedó de manifiesto el pasa-do miércoles 5 de agosto, cuando millares de católicos se dieron cita en las principa-les calles capitalinas, para ver la procesión del Divino Salvador del Mundo,

Posteriormente, la máxima concentra-ción se efectuó en la Plaza Libertad, don-

de tuvo lugar la tradicional ceremonia de La Transfiguración, que es el instante más trascendente.

Cuando los concurrentes vieron que ascendía la imagen del Patrono de la República, con su nueva túnica, se dejaron escuchar estruendosos aplausos, vítores gritos de alegría.

Luego se dejaron escuchar oraciones y

cánticos sagrados pidiendo la paz y reconciliacion nacional. La procesión fue encabezada por el Obispo Auxiliar de San Salvador, Monseñor Gregorio Rosa Chá-



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

CARROZAS AGOSTINAS. Estas son algunas de las vistosas carrozas que desfilaron por las principales calles de San Salvador, con motivo de las Festividades

Agostinas. Dignas representantes del bello sexo irradiaron alegría y renovadas esperanzas al pueblo, a su paso por el centro de la capital y la Alameda Juan